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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0198/2019  

Einwohneranfrage 

Herr Dr. U. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Neubau einer Wettkampf-, Vereins- und Schulsporthalle am Standort 
„O1“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In der Sitzung des Stadtrates vom 12.03.2019 fragte das Stadtratsmitglied, Frau Rexrodt: 
„Welche Fördermittel wurden für das Projekt O1 (ca. 40 Millionen€) bisher verbindlich zugesagt?“ 
Der Bürgermeister antwortete: 
„Bisher wurden davon nur die 9,4 Millionen€ verbindlich zugesagt. Für die Restsumme (ca. 30 
Millionen €) liegen noch keine Bescheide vor.“  
 
II. Fragestellung 
 
1. In welcher Höhe wurden bisher finanzielle Leistungen seitens der Stadt und der SWG für das 

Projekt verausgabt?  
(Bitte Auflistung nach einzelnen Positionen – Grundstücksankauf, Wettbewerb, 
Veröffentlichungen, Vergabe von Planungen usw.) 
 

2. Aus welchen Haushaltsstellen wurden diese finanziellen Aufwendungen ermöglicht?  
(Bitte Projekte nennen, die nicht realisiert wurden aufgrund der Aufwendungen für das Projekt 
O1) 
 

3. Welche Vorhaben sind seitens der Oberbürgermeisterin im Jahr 2019 zur Realisierung dieses 
Projektes geplant und in welcher finanziellen Höhe? 
 

4. Welche Konsequenzen treten ein, wenn die noch fehlenden Förderbescheide nicht erteilt 
werden? 
 

5. Wie wird mit den bereits getätigten Planungen und deren bisherigen Kosten verfahren bei 
Nichterteilung der noch ausstehenden Förderbescheide?  
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